

Otros guerreros del sur

Marcha de bastones y sillas

◆ **ALEJANDRO MÉNDEZ**
alejandro.mendez@nacion.com

Los bastones y las sillas de ruedas acompañaron a decenas de personas que se manifestaron ayer por las calles de Pérez.

La marcha, que recorrió el centro de la ciudad, fue para celebrar los 16 años de la creación de la Ley 7600, la cual protege los derechos de la población especial.

La actividad salió a las 9 a.m. del Centro de Enseñanza Especial, y terminó a eso de las 10:30 a.m. en el parque central de San Isidro de El General.

Al menos unas 80 personas se

apuntaron. Entre los objetivos estaban exigir que se cumpla al 100% la Ley 7600 en el cantón, aseguró Minor Ramírez, presidente del Movimiento Vida Independiente de Personas con Discapacidad.

“Queremos una vida digna al igual que cualquier persona y que se cumpla en su totalidad esta ley. Hay zonas donde falta accesibilidad y queremos que la gente y los comercios respeten eso”, insistió Ramírez.

Paula Arias, del Consejo Nacional de Rehabilitación agregó: “hay que empezar a aplicar acciones concretas y que se les brinde a ellos accesos a todos los servicios”.



Los vecinos de Pérez desfilaron por sus derechos. ALEJANDRO MÉNDEZ



Algunos se movilizaron en sillas eléctricas. ALEJANDRO MÉNDEZ